
République Française 
Département : LOT 

Arrondissement : Gourdon 
ORNIAC - Commune 

 

Procès verbal 

Le mardi 03 décembre 2024 à 17 heures 30, l'assemblée, régulièrement convoquée le 26 novembre 
2024, s'est réunie sous la présidence de Thérèse VERMANDE. 

  
 
Secrétaire de la séance : Sylvie ALECHKINE 
  
Présents : Thérèse VERMANDE, Sylvie ALECHKINE, Anne REMOND, Claude-Henri DUBOIS, 
Bertrand DEFOIS, René-Marc HERPSON 
Représentés :  
Absents et excusés : Frédéric VUILLEMIN 
  

Ordre du jour : 

1. Approbation du compte rendu de la précédente réunion, 
2. Voirie, rue des Combes Gelées et Mas de Simon, 
3. Location benne, 
4. Questions diverses et compte rendu des différentes commissions. 

Délibérations du conseil : 

LOCATION BENNE (N° DE_028_2024) 

Madame le Maire présente au Conseil Municipal l'offre commerciale de l'Entreprise PENA, 
concernant la location d'une benne de 20 m² pour le dépôt "DND non dangereux en mélange" pour 
un mois. 
Madame le Maire précise que dans cette benne les dépôts acceptés sont : bois, verre, laine de verre, 
mobilier, caront, plastique, gravts, papier, journaux et tissus... 
Les déchets amiante, pneux déchets électroniques, électroménagers, déchets dangereux... ne sont 
pas acceptés. 
  
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal décide qu'il n'est pas nécessaire de louer des bennes 
pour la récupération des métaux ou des déchets non dangereux ; peu d'habitants semblent 
intéressés. 
  

Délibération : adoptée 
  TRAVAUX DE VOIRIE (N° DE_027_2024) 
Madame le Maire présente au Conseil Municipal qu'il est nécessaire de prévoir des travaux de 
réfection de la voirie rue des Combes Gelées et Mas de Simon. 
  
Madame le Maire présente le plan de financement suivant : 
  

DEPENSES HT RECETTES 

  
Travaux voirie 

13 937.64 € 

Subventions : 
- Amendes de Police 
  
Part communale 

  
7 985.00 € 

  
5 952.64 € 

TOTAL 13 937.64 € TOTAL 13 937.64 € 

  
 



Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 
• valide le plan de financement, 
• charge le Maire de faire la demande de dotation aux amendes de police 2024 - 2025. 

   
Délibération : adoptée 

   
 Questions diverses : 
 

 Entretien du verger :  
Frédéric VUILLEMIN veut bien effectuer quelques travaux nécessaires dans le verger : taille, 
amendement, traitement à la chaux… 
 

 Plantation d’une haie (mairie / Mme LHUBERT) participative :   
Le Conseil Municipal donne son accord pour la plantation d’une nouvelle haie, limitant la propriété de 
la commune et celle de Mme Fabienne LHUBERT. Ce chantier participatif s’effectuera courant février 
ou mars. La commune a la charge de la préparation du sol, et une participation pour l’achat des plans 
et leur protection sera demandée. Mr Vincent CAYLAR du Parc Naturel Régional des Causse du Quercy 
supervisera ce projet. 
 

 Salle des fêtes :  
Les travaux de peintures sont réalisés. 
Un devis a été demandé pour la réfection du plafond, endommagé par des infiltrations d’eau. Il s’élève 
à 3 611.76 € ttc. 
Une déclaration de sinistre a été envoyée à l’assurance Groupama. 
 

 Repas des aînés :  
22 personnes inscrites. 

L’animation est assurée par Grégoire BITTERS, autour de chansons des années 1970 à nos jours. 

 

  
  

Thérèse VERMANDE 
Président de séance 

Sylvie ALECHKINE 
Secrétaire de séance 

 


